



## CYBERSECURITE AUTOMOBILE

### SIGNATURE D'UN PARTENARIAT ENTRE UTAC ET KEREVAL



*Abdelmoula Tamoudi, PDG de Kereval, et Laurent Benoit, président exécutif de UTAC se félicitent de leur collaboration qui démarre, suite à la signature de leur convention de partenariat le 13 décembre 2021.*

- **PARTENARIAT HOMOLOGATION CYBERSECUTITE AUTOMOBILE**
- **TESTS DE SYSTEMES EMBARQUES POUR LUTTER CONTRE LES CYBERATTQUES**

UTAC, groupe privé et indépendant, partenaire privilégié des acteurs du monde de l'automobile et de la mobilité, et Kereval, PME française indépendante spécialisée dans l'ingénierie du test de logiciels annoncent aujourd'hui la signature d'un accord de partenariat dans le domaine de la cybersécurité automobile.

L'expertise technique et la démarche Qualité de Kereval ont convaincu UTAC d'associer le spécialiste breton du test logiciel dans sa demande de désignation comme service technique par les autorités françaises pour le règlement international UNR 155, relatif à la cybersécurité automobile. Un pari gagnant, puisque UTAC vient d'être sélectionné, avec Kereval comme partenaire, par le Ministère de la transition écologique pour une durée de trois ans comme le seul service technique français pour l'homologation des systèmes de cybersécurité des véhicules. Dans l'Union Européenne, cette nouvelle réglementation sur la cybersécurité sera obligatoire pour tous les nouveaux types de véhicules à partir de juillet 2022 et deviendra obligatoire pour tous les nouveaux véhicules produits à partir de juillet 2024.

### Tenir les hackers à distance

Nos voitures sont et seront de plus en plus connectées, elles communiqueront inévitablement avec d'autres véhicules et avec les infrastructures des territoires intelligents. Si elles ne sont pas sécurisées, leurs systèmes électroniques pourraient être compromis par des attaquants. Avec une part du logiciel représentant plus de 60 % de la valeur du véhicule en 2030 selon le cabinet PwC, le risque de violation de la cybersécurité va être démultiplié. Il est donc nécessaire de travailler pour suivre l'évolution de technologies de plus en plus sophistiquées et lutter ainsi contre la cybermalveillance.

### À propos de Kereval

Kereval est une PME française indépendante spécialisée dans l'ingénierie du test de logiciels. Depuis 2002, elle accompagne ses clients pour professionnaliser leur démarche de qualité logicielle. Elle les assiste dans l'élaboration de leur stratégie de test, dans la conception et l'exécution de tests, dans le développement de plateformes de tests. Elle offre toute la gamme de tests, tests fonctionnels, tests d'interopérabilité, de conformité, cybersécurité ou encore de performance. Elle propose également des formations certifiantes dans le test.

Basée près de Rennes, l'entreprise emploie 67 collaborateurs qui interviennent aux niveaux national et international, dans les secteurs de la santé, de l'industrie automobile, de la défense et de l'économie numérique.

L'entreprise, membre de BPI France Excellence, bénéficie du soutien de ses activités d'innovation et de R&D de la part de la Région Bretagne, de l'Union Européenne, de Rennes Métropole, des pôles de compétitivité ID4Car, Images & Réseaux et de Biotech Santé Bretagne. [www.kereval.com](http://www.kereval.com)

### A propos de UTAC

UTAC, groupe leader dans les domaines de la mobilité numérique et durable, des solutions et systèmes d'essais sur mesure, de l'homologation, la certification, le conseil et expertise réglementaire, l'ingénierie véhicule, la formation, le contrôle technique, la normalisation, les événements corporate et festivals pour voitures anciennes et sportives, propose des solutions, systèmes et services aux acteurs des secteurs de la mobilité, des transports, des pneumatiques, de l'agriculture, de la pétrochimie et de la défense.

UTAC est le seul centre d'essais officiel Euro NCAP en France et possède également une place unique en Europe grâce à ses laboratoires d'essais accrédités ISO 17025.

Le Groupe dispose de 8 centres d'essais en France, au Royaume-Uni, en Finlande et au Maroc (ouverture début 2022), de laboratoires d'essais aux USA ainsi que des filiales, en Allemagne, en Russie, en Chine, en Corée et au Japon. UTAC emploie aujourd'hui environ 1 280 personnes sur ses différents sites et réalise un chiffre d'affaires de €173 millions. [www.utac.com](http://www.utac.com).